



Cremades & Calvo-Sotelo constituye un Consejo Asesor en Málaga

El despacho [Cremades&Calvo-Sotelo](#) ha creado un Consejo Asesor en la provincia andaluza de Málaga puesto que es donde tiene una mayor presencia. El órgano va a estar presidido por el presidente de la Cámara de Comercio de Málaga y creador de los supermercados *Maskom*, **Sergio Cuberos**. El Consejo se ha formado como un grupo de trabajo para apoyar las iniciativas de la ciudad desde el bufete.

El lanzamiento del Foro Málaga Global es la primera de las iniciativas previstas y cuyo objetivo será el desarrollo de las oportunidades de conexiones económicas, sociales y culturales con países importantes para la ciudad. La primera sesión se celebró el pasado 3 de marzo y contó con la presencia del embajador de México, **Quirino Ordaz**, que fue el encargado de presentar el marco de seguridad jurídica y de inversión en el país.

Javier Cremades. (Foto: Cremades & Calvo-Sotelo)

El presidente de Cremades&Calvo Sotelo, **Javier Cremades**, afirmó que: “México es una democracia vibrante, la más grande del mundo que habla español, con casi 130 millones de personas. Hay fricciones y enfrentamientos entre los poderes del Estado, pero existe división de poderes y seguridad jurídica. México es, y seguirá siendo, una gran oportunidad no solo para los inversores español ...